

## ЛОНДОН. ТЕАТР ЕЁ КОРОЛЕВСКОГО ВЕЛИЧЕСТВА

Истратов Р.А.

МАОУ «Гимназия г. Троицка», 4 класс

*Руководитель: Сурикова-Камю Л.Г., Основатель методики «Surikova-Camus' Learning System»,  
Профессор РАЕ, Почётный Доктор наук Международного научного сообщества  
«Международная Академия Естествознания»*

Hello! I'm Roma. I'm 9 years old. And I'm in London now together with my mum. Here is my dialogue with my lovely mummy for Video-Project «Young travelers».

Mother: Hi! London is great! I like to come here, because I like it very much.

Roman: London is the capital of the United Kingdom. We are in Haymarket, Westminster now.

Mother: What is it?

Roman: Her Majesty's Theatre. It's one of the best places of London. I'd like to tell you about it. The theatre was built in seventeen and five. The Phantom of the Opera is the best performance. The first performance was more than thirty years ago.

But it has still the excitement of the audience. We bought tickets in Russia on official site of the theatre. It is £78.50, it's about 6 500 p. We need to change electronic tickets at the theater box office.

– Hello.

– Would you change the tickets please?

– Thank you.

Mummy! Have a look at the seating plan, please. Can you see: stage, stalls, royal circle, grand circle and balcony?

Mother: I prefer to be in the stalls.

Roman: So, we've got two seats in the stalls. Let's get a program.

– Hello! We'd like the program, please. How much is it?

– Thanks a lot!

Do you believe in ghosts? Of course, not. But we like to talk about ghosts. We like to tell stories about them... do we? Who is the Phantom of the Opera? The Phantom is a man in black clothes. He is a body without a head, he is a head without a body. He has a yellow face, he has no nose, he has black holes for eyes. It is the Phantom of the Opera... Let's go and see the performance.

Mother: The play starts in five minutes. Let's look for our seats.

Mother: How long is the interval?

Roman: 15 minutes. Would you like to drink?

Mother: That would be fine!

Roman: Let's go to the bar.

Mother: Let's go!

Roman: A glass of champagne and vanilla cocktail, please. Thank you. Where would you like to sit, Mummy?

Mother: Over there. What a wonderful view!

(After the performance)

Roman: That's wonderful! I'm happy!

Mother: I'm glad you like it!

Roman: Scenery, music and costumes are very beautiful. I liked it so much that I would come here again.

Mother: Yes, my dear! I agree with you!

It was really amazing! I will always remember that visit to London. I was in London in May 2018 together with my mummy. I was The Participant of the First Educational & Research Trip Abroad «Young travelers».

\*\*\*

Привет! Я Рома. Мне 9 лет. И я в Лондоне сейчас вместе со своей мамой.

Вот мой диалог с моей любимой мамочкой для видео-проекта «Юные путешественники».

Мама: Привет! Лондон великолепен! Я люблю приезжать сюда, потому что мне он очень нравится.

Рома: Лондон – столица Соединённого Королевства. Мы находимся на улице Хеймаркет в округе Вестминстер сейчас.

Мама: Что это?

Рома: Театр Её Величества. Это одно из лучших мест Лондона. Я бы хотел рассказать вам о нём. Театр был построен в 1705 году. «Призрак оперы» – это лучшее представление. Первое представление состоялось более 30 лет назад. Но всё ещё оно имеет восторг зрителей. Мы купили билеты в России на официальном сайте театра. Это стоит £78.50, это около 6 500 p. Нам нужно обменять электронные билеты в кассе театра. Мамочка! Посмотри на план мест, пожалуйста. Видишь: сцена, партер, королевский ярус, большой ярус и балкон?

Мама: Я предпочитаю находиться в партере.

Рома: Поэтому у нас два места в партере. Давай приобретём программку.

– Здравствуйте! Мы бы хотели программку, пожалуйста. Сколько она стоит?

– Премного благодарен!

Вы верите в привидений? Конечно, нет. Но мы любим говорить о привидениях. Мы любим рассказывать истории о них... не так

ли? Кто такой Призрак Оперы? Призрак – это мужчина в чёрной одежде. Он – это тело без головы, он – голова без тела. У него жёлтое лицо, у него нет носа, у него чёрные дырки для глаз. Это – Призрак Оперы... Давайте пойдём и посмотрим представление. Пьеса начинается через пять минут. Давай поищем наши места.

Мама: Как долго длится антракт?

Рома: 15 минут. Ты бы хотела попить?

Мама: Это было бы прекрасно!

Рома: Давай пойдём в бар.

Мама: Пошли!

– Фужер шампанского и ванильный коктейль, пожалуйста.

– Спасибо.

Рома: Где бы ты хотела сесть, мамочка?

Мама: Вон там. Какой чудесный вид!

(После спектакля)

Рома: Это чудесно! Я счастлив!

Мама: Я рада, что тебе понравилось!

Рома: Декорации, музыка и костюмы очень красивые. Мне понравилось так сильно, что я бы пришёл сюда снова.

Мама: Да, мой дорогой! Я согласна с тобой!

Это было изумительно! Я всегда буду помнить тот визит в Лондон. Я был в Лондоне в мае 2018 года вместе со своей мамочкой. Я был участником Первой образовательно-исследовательской поездки за границу «Юные путешественники».